

2020年度第4回 NW 会議資料・苗田

私は、古い市営住宅に暮らす貧乏人ですが、とりあえずお庭など無くとも、先ずは、プランターを1つから、なにか植物を育ててみられてはどうでしょうね?と言った気がしています。

家のベランダは東向きで、夏の午前中の日差しが強烈なのですが、このようにグリーンカーテンにすることで、見た目も良く効果的に日差しを和らげる事が出来ました。秋には、紅葉して落葉するので、冬は窓すっきりしてます。また春になったら新しい枝葉が茂って、ちょうど良いです。殆ど手をかけずもう10年以上夏の日差し対策となってくれていますよ。





ここに、ミニトマトを同居させた年もあります。食べれるって魅力的、赤い小さな実が可愛いしね！

種から育っている柚子の木の鉢植えもあるのですが、まあどこからやってくるのでしょうか、アゲハチョウがたまごを生み、それがまた蝶になるまでを、ベランダでじっくり観察することも出来ました。

ここに、ミニトマトを一株同居させた年もあります。食べれるって魅力的、赤い小さな実が可愛いしね！

種から育っている柚子の木の鉢植えもあるのですが、まあどこからやってくるのでしょうか、アゲハチョウがたまごを生み、それがまた蝶になるまでを、ベランダでじっくり観察することも出来ました。

大阪市内でも、狭いベランダでも、プランターに緑を育てる事から、種を蒔いた覚えのない植物がはえてきたり、色々な虫が寄ってきたりして、色んな気付きが生まれることとおもいます。



